

## Untuk Memberikan Rasa Aman Polsek Sedong Polresta Cirebon Melaksanakan PH atau Pengaturan dan Penjagaan jalan pertigaan Pasar Sedong Kab. Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

May 2, 2023 - 16:28



**KAB. CIREBON** - Personil Polsek Sedong Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Police Hazard (PH) atau antisipasi kerawanan pagi dimana situasi yang perlu kehadiran Polisi dengan melaksanakan pengaturan lalu lintas di pagi hari, adapun kegiatan penjagaan dan pengaturan (gatur) tersebut di laksanakan di jalan depan SMK Bina Bangsa dan jalan depan Pasar Sedong, Sedong - (30/04/2023)

kegiatan tersebut di laksanakan guna mengantisipasi adanya kemacetan di pagi hari, karena banyaknya hilir mudik kendaraan maupun pejalan kaki yang melintas jalan depan SMK Bina Bangsa dan Pasar Sedong tersebut, oleh karena

itu untuk mengantisipasi Aiptu Dadang Koswara bersama Aipda Riswanto melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas di pagi hari, adapun maksud dan tujuan di laksanakan kegiatan tersebut guna menciptakan rasa aman kepada masyarakat terutama pengendara R2, R4 maupun pejalan kaki yang hendak melakukan aktivitas di pagi hari, seperti para pelajar yang hendak berangkat ke sekolah merasa aman karena kehadiran anggota Polsek Sedong yang selalu membantu untuk menyebrangkan begitupun juga dengan masyarakat yang membutuhkan pelayanan Polisi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman S.I.K., M. H. Melalui Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, S.H. mengatakan maksud dan tujuan Polsek Sedong menempatkan anggotanya di beberapa titik rawan macet maupun laka lantas pada pagi hari tersebut bertujuan guna menciptakan rasa aman, nyaman dan lancar Kepada para pengendara baik R2,R4 maupun pejalan kaki yang hendak melaksanakan aktivitas di pagi hari, dengan kehadiran anggota Polsek Sedong melaksanakan pengaturan lalin di pagi hari, arus lalin tersebut menjadi aman dan lancar tanpa ada gangguan kemacetan sehingga aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan baik.

Agus